



## Candidature à la Présidence de l'Université de La Réunion Richard LORION

Mesdames, Messieurs, les membres du Conseil d'Administration de l'Université de La Réunion,

C'est avec une grande motivation que j'ai l'honneur de vous présenter ma candidature à la présidence de l'Université de La Réunion. Fort de 25 années d'engagement au sein de notre établissement, je suis profondément attaché à son développement et à son rayonnement.

Depuis plusieurs années, je travaille en étroite collaboration avec des collègues investis dans les composantes et laboratoires de notre université. Ensemble, nous avons constitué un collectif uni et dynamique, partageant une vision ambitieuse pour notre établissement: une université plus respectueuse des individus, plus fédérée et engagée dans un fonctionnement transparent, intègre et stable, éléments essentiels pour soutenir sereinement des projets ambitieux.

Dans cette perspective, et à l'occasion du renouvellement des instances et de la présidence, j'ai contribué à former le groupe Réunion Université Nouvelle. Cette équipe, composée de femmes et d'hommes expérimentés et compétents, ayant exercé des responsabilités dans la formation et la recherche, s'est réunie autour de moi et m'a accordé sa confiance pour conduire notre projet collectif.

Je suis animé par un engagement profond au service de notre université et de ses publics, un engagement qui a guidé toute ma carrière à l'Université de La Réunion. Je crois en une approche de la gouvernance fondée sur l'humain, le respect, la transparence, la confiance et la collégialité. C'est avec cette conviction que je souhaite diriger notre université.

Mon ambition pour l'Université de La Réunion est claire et forte. Elle est détaillée dans la profession de foi qui accompagne ma candidature.

Je suis conscient des défis importants qui nous attendent, mais je suis également convaincu que la période est riche en opportunités. L'Université de La Réunion doit continuer à jouer un rôle moteur dans le développement de notre territoire, de notre bassin océan indien, en lien avec les politiques publiques de formation et de recherche et avec les partenaires.

Je suis pleinement engagé dans cette démarche et je suis convaincu que, ensemble, nous pouvons faire de l'Université de La Réunion un acteur majeur de l'enseignement supérieur et de la recherche, reconnu au niveau local, national et international.

Forts d'une communauté universitaire investie et réunie, nous saurons retrouver la sérénité pour construire de nouvelles trajectoires et relever les défis.

**Dr Richard LORION**

A handwritten signature in blue ink, consisting of a stylized 'R' and 'L' connected by a horizontal line.

**Candidat à la Présidence de l'Université de La Réunion**